

Choix master 2 Strasbourg : DJCE ou bancaire et financier?

Par **Cocokatz**, le **31/03/2009** à **21:04**

Bonjour à tous!

Les inscriptions pour les master 2 arrivant à grands pas je me pose certaines questions. Je suis intéressée par le DJCE de Strasbourg mais également par le master 2 droit bancaire et financier. Lequel devrais-je mettre en premier dans ma liste de voeux? et dans l'éventualité où je serais acceptée dans les 2, lequel choisir?

Je souhaite devenir juriste d'entreprise mais ne sais pas encore vraiment dans quelle spécialisation... On m'a dit que le M2 droit bancaire et financier était très généraliste en droit des affaires, est-ce exact?

Merci de m'avoir lue et tous les témoignages venant d'anciens de Strasbourg ayant fait l'un de ces M2 sont les bienvenus ;)

Par **jeeecy**, le **01/04/2009** à **11:54**

à mon sens si tu veux devenir juriste d'entreprise, il faut que tu fasses le DJCE, qui est plus adapté à ce que tu veux faire

à moins que tu ne veuilles travailler dans le secteur bancaire auquel cas le M2 bancaire est à conseiller ;)